

La proclamación oficial será hoy, a las 11 horas, en el Hotel Tupahue

23/06/89 3224

El PPD también anunció apoyo al candidato DC

La directiva central del Partido por la Democracia (PPD) acordó ayer respaldar la candidatura presidencial de Patricio Aylwin, porque es la persona que reúne "mayor consenso" al interior de la Concertación.

La decisión fue adoptada en una extensa reunión, en la que participaron Ricardo Lagos, Carlos Ominami, Oscar Guillermo Garretón, Armando Jaramillo, Víctor Manuel Rebolledo y Jorge Schaulsohn.

Al entregar una versión del encuentro, este último afirmó que "consecuentes con lo que hemos señalado siempre, de que apoyaríamos al candidato que fuera capaz de reunir el más amplio consenso dentro de la Concertación, estamos entregando hoy nuestro apoyo a Patricio Aylwin como el abanderado único de las fuerzas democráticas".

De esta forma, dijo, "obtenremos un resonante triunfo en las elecciones de diciembre que permita iniciar, desde el gobierno y desde el Parlamento, el camino de reconstrucción del



La directiva del PPD, encabezada por su presidente, Ricardo Lagos. país".

La oficialización de esta postura se hará hoy a las 11 horas en el Hotel Tupahue, en un acto conjunto de la directiva central del PPD y del Comité Central del PS-Arrate.

La ceremonia contará, además, con la presencia del presidente de la Democracia Cristia-

na y vocero de la Concertación, Patricio Aylwin, y de la mesa directiva del PDC.

Respuesta a Hales

Schaulsohn informó que la directiva del PPD responderá una nota enviada por Alejandro Hales a Ricardo Lagos, donde

"efectivamente nos solicita el apoyo a su candidatura".

La directiva, dijo, estima que "la contribución de Alejandro Hales a la causa de la democracia en Chile ha sido y seguirá siendo extraordinariamente valiosa y que su precandidatura también ha contribuido a la unidad de las fuerzas opositoras".

Precisó, que pese a lo anterior, las circunstancias indican que "el camino más atinado", en este momento, es pronunciarse por la candidatura presidencial de aquel que ha sido capaz de reunir el consenso más amplio entre las fuerzas democráticas.

Schaulsohn informó que en la reunión también hubo un análisis de los progresos logrados en el tema parlamentario, que permiten configurar un acuerdo que sea una consistente base de apoyo al gobierno de la Concertación.

El PPD proclamará oficialmente al candidato presidencial y a sus candidatos parlamentarios en un Consejo General, el 21 y 22 de julio.